

ACTA NO APROBADA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA ESCOLAR DE ESTELLINE CELEBRADA EL DOMINGO 28 DE OCTUBRE DE 2018 EN LA ESCUELA PÚBLICA DE HENDRICKS.

La junta escolar de Estelline se reunió el 28 de octubre de 2018 a las 6:00 p. m. con los siguientes miembros presentes: Tianna Beare, Chad Saathoff, Krecia Weinberg, LeAnne Johnson y Todd Bjorklund.

Otros presentes: Jim Lentz, Jeremy Bachman, junta directiva de 7 miembros de Hendricks, Administración de Hendricks; El superintendente Bruce Houck, el director Paul Chick, el director deportivo Mike Evert, la gerente comercial Wendy Lawburgh y Mark Wilmes.

El presidente Beare declaró abierta la reunión a las 6:09 p.m.

47/10/18: Moción de T. Bjorklund, segunda de L. Johnson para aprobar la agenda tal como está escrita. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

No hubo revelaciones de conflictos de intereses.

No hubo comentarios del público.

Se discutió la evaluación de la cooperativa hasta el momento. Los miembros de ambas escuelas compartieron sus comentarios sobre la sensación general de cómo le estaba yendo a la cooperativa. En general, ambas escuelas están satisfechas con la forma en que los administradores, los estudiantes y las comunidades están trabajando juntos para construir relaciones.

Se llevó a cabo una discusión sobre el horario de invierno, incluida la práctica de invierno, los uniformes de invierno y el transporte en autobús. Los administradores están trabajando juntos diariamente para determinar las actividades deportivas y las necesidades de transporte en autobús.

El horario de prácticas de invierno será el mismo que para los deportes de otoño. Las prácticas se llevarán a cabo en Estelline las semanas de juegos en casa de Estelline y en Hendricks las semanas de juegos en casa de Hendricks. Comunicación diaria entre los dos colegios con posibles actualizaciones por cuestiones meteorológicas.

Se llevó a cabo una discusión sobre el posible cambio de autobuses y/o conductores en Toronto cuando sea necesario y los administradores lo resolverán para que el sistema de autobuses funcione lo más eficientemente posible con los horarios de Gimnasia y Baloncesto.

Se debatió sobre los uniformes de invierno. Los uniformes de baloncesto para los grados 9-12 ya están comprados y a los miembros se les mostró una imagen de cómo se verán los uniformes. JH utilizará algunos de los uniformes actuales que tenemos para ahorrar costos.

Se discutieron otras empresas cooperativas. En la medida de lo posible de manera eficiente, todos continúan pensando en formas de reunir a los niños para actividades fuera del atletismo, como trabajar juntos en proyectos de drones, la clase de cocina, buscar un posible programa compartido de FFA, FCCLA, FCA, los maestros que vienen juntos para algunas prácticas conjuntas y alinear las fechas de nuestro calendario tanto como sea posible.

Se llevó a cabo un debate sobre las herramientas de comunicación. Necesitamos tener una mejor comunicación lo antes posible para cambios en el lugar de práctica, cambios en el cronograma de actividades, impactos relacionados con el clima en los eventos, etc., que no se envíe solo a los atletas participantes sino a los padres de los atletas. El Sr. Bachman dijo que se podría crear una lista de mensajes de texto separada para padres de atletas a partir de nuestros mensajes de texto Bright Arrow actuales.

sistema, que actualmente abarca más escuelas y no está vinculado a ciertos deportes. Él creará esa lista y podrá usarla para alertas actualizadas para los padres a medida que ingresamos a la temporada de deportes de invierno. Necesitaremos

información de los entrenadores de Hendricks lo antes posible para que el Sr. Bachman pueda transmitir cualquier cambio a nuestro grupo de padres.

48/10/18: Moción de T. Bjorklund, segunda de C. Saathoff para levantar la sesión a las 7:17 p. m. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

_____ Presidente de la junta directiva _____ Gerente comercial